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委員長 　出席委員定足数に達しておりますので，平成

２７年第３回大崎市教育委員会臨時会は，成立いたしました。

　これから会議を開きます。

委員長 　本日の会議録署名委員を指名いたします。

氏家委員にお願いいたします。

委員長 　日程第１　議案第２４号「平成２８年度使用教科用図書採択について」

を議題といたします。

　学校教育課長説明願います。

学校教育課長 （資料に基づき説明）

　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

氏家委員 　各学校から提出された希望，それから大崎地区教科用図書採択協議会専
門委員会で作成された資料等から，今回採択希望案として提出された教科
用図書でよろしいのではないかと思います。併せて，今年度まで使用して
いる教科用図書の発行会社と変更点も無いようですので，学校用現場での
混乱は予想されないのではないかなと考えます。

委員長 　ただ今，氏家委員から話が出たとおりでございます。慎重に委員会の方
で審議をされ，結果として前回と変わらないという採択となったことから
よろしいのではないかというご意見がありました。

戸島委員 　私も先週，教科書の中身をいろいろ見させていただきました。現在使用
している教科書との整合性という問題もありますし，それに加えて先生方
からの評価，希望というものが大体私たちの意見と同じであるとわかりま
したので，事務局からの提案を支持したいと思います。

松本委員 　松山の図書館の方で教科書が閲覧できるという事で，私も行ってみまし
た。図書の担当の方に結構閲覧が多いですかと聞いたところ，中学校の先
生はもとより，小学校の先生も結構おいで頂き閲覧して頂いているという
ことで，大変すばらしいことだなと。６年生の先生なのかも知れませんけ
れども，自分たちの教え子が中学校に進んだ時にどういった教科書で勉強
するのかなということで，興味をお持ちだったのかなと思いとてもほほえ
ましく思いました。

　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決定い

たします。

委員長 　以上で，本日の第３回教育委員会臨時会を終了いたします。

この会議録の作成者は次のとおりである。

　教育総務課　係長　角力山　淳

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　平成　　 　年　 　　月　　　 日



　　　　　委員長

　　　　　署名委員


